

Un OVNI en forme de fer à cheval filmé en Corée



Un étrange **OVNI** en forme de *fer à cheval* a été repéré et filmé dans le ciel de la ville de **Busan**, au Sud-Est de la Corée du Sud. De par sa forme anormale, il semble qu'il soit le premier du genre.

Lorsque l'on regarde à la vitesse dont il se déplace, on peut, sans aucun problème, en déduire, qu'il ne s'agit pas d'un ballon météo qui serait lancé pour de simples analyses scientifiques. L'engin est, en effet, très rapide. Et malgré, un ciel diurne particulièrement clément, il paraît être venu *d'une autre planète*.

Quand on effectue un zoom sur ce visiteur, la mystérieuse origine de l'**OVNI** est confirmée. De loin, il ne ressemble qu'à un point blanc voguant dans le ciel. De près, on dirait un fer à cheval dont les pointes représenteraient l'avant.

Toutefois, notons qu'on ne peut exclure l'hypothèse d'un appareil militaire expérimental.

Sources

- news.gather.com